

Quedó inaugurada la plaza saludable

Escrito por Administrador
Domingo, 23 de Junio de 2013 00:00



El sábado 22 de junio a las 14:00 hs. fue inaugurada en el Paseo Santiago Tomás Monetti la 1º plaza saludable de Roque Pérez. La misma cuenta con elementos y aparatos para el entrenamiento de la fuerza muscular, la elongación, movilidad articular, etc. Además posee un cartel con recomendaciones generales acerca de la práctica segura de ejercicios físicos. Este gimnasio al aire libre es una forma más de acercar y promover en la comunidad la actividad física y contribuir de esta manera a mejorar la calidad de vida de los roqueperenses. La plaza llega a través de la gestión realizada ante la Secretaría de Espacios Públicos de la provincia a cargo de Eduardo Aparicio.

De la inauguración participaron el Intendente Juan Carlos Gasparini junto al Director de Deporte Fernando Forastieri y diferentes funcionarios municipales.